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licinio de la fuente en Talavera 
Segundo.- Información sobre la apro

bación en Toledo (capital) del Sindicato 
Unitario de Trabajadores de Comercio 
(independiente del Sindicato vertical). 

de la falta de tiempo nos pusimos a reco
ger dichas direcciones. 

Llegó el día de la asamblea y solamen
te nos dejaron entrar a los 35 ó 40 que 
habíamos dado la dirección. Vino el Presi
den te de la Federación de la provincia de 
Toledo y nos hizo una exposición de lo 
que habían sido estas negociaciones. 
CONCLUSION: Un ridículo aumento de 
sueldo (que es el fijado por ley). 

Prácticamente al filo de cumplirse 
los tres años de su última visita oficial, 
vuelve a Talavera Licinio de la Fuente; 
entonces lo hacía como Ministro de 
Trabajo y el motivo fundamental lo 
constituía la inauguración de la Resi· 
ciencia Sanitaria "Ntra. Sra. del Pra· 
do", Institución que, entre otros lo· 
gros, fue conseguida por él para nues· 
tra ciudad. 

Hoy, su visita obedece a otras cues
tiones; sin motoristas dando escolta a 
su coche y éste desprovisto del bande
rín que acreditaba el algo cargo oficial 
que ostentaba, viene ahora sólo con su 
credencial de toledano, su sencillez y 
llaneza, pero también con el bagaje de 
su enorme prestigio, a la presentación 
de "Alianza Popular" acto que tendrá 
Jugar mañana jueves día 10 a las 8 de 
la tarde en Estoril Club y para el que Je 
acompañará don Cruz Martínez Este
ruelas. 

La extraordinaria labor social de 
Licinio y su bienhacer al frente de Jos 
cometidos que Je confiaron, es sobra
damente conocida. Tal labor social no 
es de extrañar si tenemos en cuenta Jos 
humildes orígenes de su existencia, 
pues de todos es sabido desciende del 
pueblo de N oez donde por ser hijo de 
modestos agricultores tuvo que cos
tearse Jos estudios por sí mismo, sir
viéndose ya de becas o trabajos de 
todo tipo que simultaneaba con Jos 
cursos académicos o universitarios. 

Talavera le debe el que pese a 
contar con una Residencia Sanitaria en 
Toledo fuera en nuestra ciudad donde 
se ubicara otra de la que nos enorgulle· 
cemos por ser n:iodelo en. su género y 
que ha supuesto no sólo una gran 
ventaja en el campo de la medicina 
local y comarc~l, sino también a la 
creación de numerosos puestos de 
trabajo contados por cientos. Así 
mismo a él se debe la fundación de una 
Escuela de Enfermeras, en cuyas aµlas 
se imparten estudios a cerca de~150 
muchachas que desean titularSe: cómo 
A.T.S. . .. . ' 

Igualmente· gracias a su interés, se 
instaló en Talavera el Hogar del Pensio· 
nista, el Centro de Promoción Profe
sional y Social de Trabajadores (PPO ), 
se compraron los terrenos para la Resi· 
ciencia de Jubilados, se gestionó el 
acuerdo Dirección. General de Sani· 
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a 

LA VOZ 
DAR CABIDA A TODOS 

Sr. Director de "La Voz de Talavera ": 
Vengo leyendo en el periódico de su 

digna dirección una sección que, ofrece 
semanalmente una entrevista con un per
sonaje, ·más o menos conocido,' <]e la vida 
política toledana. 

La verdad es que me parece un magní
fico servicio que La Voz. de Talqvera .ofre
ce a sus lectores, yd que contribuye, en 
gran manera, a la formación política 
~que es mucho mcis importante de lo que 
se nos ha dicho hasta ahora- de unos CÍU" 

dadanos que, desgraciadamente, tan faltos 
de información están. 

Siq embargo observo que todas las per~ 
sonalidades que hasta la fecha han pasado .. 
por estas páginas militan en partidos defe· 
chistas, falangistas o bien son genuínos 
representantes de la burguesía toledana. 
E!'I ;este caso, y partiendo de la neutrali
dad política de su periódico, tantas veces 
manifestada, . cabe pensar dos cosas: a)
Que la aludida neutraJídad política del 
periódico · es falsa, o b) Que en la pro
vincia de Toledo no existe ·otro tipo de 

dad-Seguridad Social para el aprove· 
chamiento conjunto del Hospital cons
truido bajo los auspicios de la O.M.S., 
fue inaugurada una guardería infantil 
que lleva su nombre, etc., etc. Todo 
ello realizado en el no mucho tiempo 
en que se encontró al frente del Minis· 
terio de Trabajo y posteriormente 
como Vicepresidente tercero del Go· 
bierno, cargos en los que cesó a volun· 
tad propia siendo notorio que su deci
sión fue tomada por no estar de acuer
do con la política gubernamental en 
materia social que se seguía. Ha sido, 
pues, de los pocos ministros que con 
toda dignidad presentó la dimisión. 

Por cuanto se expone, creemos que 
el hecho de glosar su figura no se debe 
a otros motivos que los obligados de 
gratitud como talaveranos ya que por 
desgracia pocos han sido los hombres 
de gobierno que se han preocupado de 
nosotros y desde luego no es aventu· 
rado asegurar que ninguno con el inte
rés y la eficacia de Licinio de la Fuen
te. Este es el motivo -estimamos que 
sobrado motiva- para también confiar 
en una masiva asistencia de personas 
de Talavera y comarca al acto reseñado 

Tercero. -- Ruegos y preguntas. 
Pasados dos días recibimos la siguiente 

con testación: 
Dada la poca capacidad de los locales 

de este Sindicato la reunión será autoriza
da únicamente para aquellos trabajadores 
que la hayan solicitado, volviendo a remi
til' al Presidente de la Federación la direc
ción de los firmantes. 

i Ustedes creen que teniendo todos el 
mismo horario de trabajo nos podíamos 
dedicar a recoger en dos días las direccio
nes, habiéndonos llevado". dos semanas 
recoger las firmas? Está claro que no. 

Nosotros no estábamos de acuerdo con 
ello, ya que la reunión no la habíamos 
solicitado para los fil'manles sino para 
todos los trabajadores del comercio, pues 
los problemas son de todos y no sólo de 
unos cuantos, pero no obstante y a pesar 

Nota de los P. N. N. 
del Instituto de Talavera 

de forma que con tal presencia haga· Los P.N.N. de !.N.B. decidimos, en las 
mos patente nuestro sincero reconocí· asambleas provinciales celebradas la pasa-
miento a su preocupación por Tala· da semana nuestra incorporación a las 
vera, ¿se puede pedir menos? 

Para muchos es sobradamente cono- clases aceptando las últimas propuestas 
cida lá amistad que al autor le une con del M.E.C., sin que ello suponga la renun-
Licinio, razón que junto con las de cia a nuestros planteamientos iniciales. 
corresponder a su demostrado cariño Los padres y alumnos conocen, sobra-
por nosotros, consideramos justifican 
las líneas que preceden. Ahora bien, <lamente, por los contactos que hemos 
como sabido es igualmente la vincula- mantenido con ellos, cuáles eran nuestras 
ción del firmante con la empresa edi- reivindicaciones y las razones que nos 
tora del periódico, habrá quien píen~ asistían. En todp momento, aunque con 
que "La 'Voz" se define por una deter· la natural impaciencia por el perjuicio que 
minada línea de actuación política. 
Pues NO, ROTUNDAMENTE NO. El el paro les ocasionaba, se han mostrado 
Semanario sigue su más absoluta inde· comprensivos para apoyarnos en lo que 
pendencia (única forma de conservai: estimaban había de justo en ellas. Quere-
su objetivadad) como así mismo mos agradecérselo, sinceramente, desde 
sucede_ con. el ª'1to~ cielRrese11te. art, . l' · 
culo quien PºY.ROJ,'. })gyn~¡pe;tt, .,e.§tai> .. 1J'.l .r:epetlr,.una Vez 
ni a !'Alianza Popular" ni á' qilt_.,. -~.><··'''•·.-· 1 .. 

otro pártido político. Una. vez n:i~t' do p •. . . . .. . . . ........ ·• . . . . . . . 
reiteramos que los citados motivos de Nuestra postÍlra a lo largo del diálogo 
agradecimiento son los que mueven ª· con el M.E.C.. no ha sido tan inflexible 
la redacción de lo expuesto; no hacerlo como éste, en algún momento, ha preten-
en estos momentos supóndría una tre-
menda injústicia. dido hacer creer a la opinión pública. Nos 

Eduardo VILLARIN hemos conformado con la promesa de 

personas e ideologías que las falangistas y 
derechistas. 

unas conversaciones serias que lleven a la 
1'rga a la solución del problema y, mien
tras tanto, se nos ha dado la seguridad de 
que tendremos trabajo el año próximo. Se 
nos ha prometido, también, solicitar de 
los organismos competentes al efecto, la 

El segundo punto del orden del día 
que era el que más nos interesaba a la 
mayoría de los presentes, prácticamente 
ni nos dejaron discutirle y lo único que 
119s dijeron fue que era cierto que en 
Toledo había una. Comisión Promotora 
del Sindicato Unitario de Trabajadores y 
que se reunían una vez a la semana. 

Y se levantó la sesión, volviéndonos a 
demostrar una vez más a los trabajadores 
para qué nos sirve, yo más bien diría para 
qué nos ha servido el Sindicato Vertical. 

María Jesús GOMEZ FLORES 
Trabajadora de comercio 

y asistente a la reunión 

consecución del segúro de desempleo y el 
reconocimiento de trienios de servicios. 
Por último el M.E.C. ha reconocido qur 
sancionar, económicamente, a profesores 
con sueldos poco elevados, teniendo en 
cuenta que algunos de estos profesores no 
han percibÍdo aú.n los sueldos correspon
dientes a los meses de octubre, noviembre 
y diciembre, era una equivocación y no 
hacía otra cosa con ello que enconar el 
conflicto. 

Se han levantado, pues, las sanciones 
económicas qve hasta el viernes pasado 
- fecha de nuestra n¡incorporacíón . a las 
clases- consistían en la pérdida de dos 
días de sueldo por cada uno de paro, si 
bien, a pesar de estas sanciones estábamos 
dispuestos a seguir luchando y a incluir 
entre nuestras peticiones que ese dinero 
-varios millones de pesetas a nivel nacio
nal- fuera destinado a la construcciói;i. de 

es 
) fa;'~ 

ai.· en coricréto~· nl.iestra ciufc.iad: 
Queda, ahora, una pregunta que, sin 

duda, se harán los padres: ¿qué va a pasar 
con el tiempo perdido? 

Los profesores vamos a continuar los 
programas en el punto en el que los deja
mos y sin forzar la marcha de los alumnos 
llegaremos tan lejos como sea posible. 
Vamos a trabajar juntos con el mismo 
interés de siempre para superar las dificul
tades que puedan surgir. 

No obstante leyendo su periódico 
tengo que descartar esta última hipótesis, 
ya que más adelante veo un comunicado 
-poco claro, por cierto- del P.S.O.E. y 
hace unas .semanas leí otro del Partido 
Social Demócrata de la.Región Centro y, 
en fin, veo ''pintadas" por'los muros tala
veranos hechas por el P.C.E., la GN.T. 
etc. 

FABRICA 
DE MUEBLES B·BYBS MOBO 

Viendo esto tengo que pensar que 
habrá alguna persona que, sin tener quizá 
la relevancia que las entrevistadas hasta la 
fecha, sea auténtico portavoz de los más 
necesitados que -en contra de la opinión 
de los que nunca han padecido estre
checes eco.nómicas-- aún somos. gran 
mayoría. A todos estos nos gustaría ver 
en "su" periódico alguna persona con la 
que nos identificáramos. Sentiríamos así 
que este periódico era también, un poco, 
nuestro periodico y, en definitiva, el pe
riódico de T<iJDOS los habitantes de Tala
vera y su comarca y no el de unos pocos 
privil~gi~dos. 

Un demócrata 

SOBRE UNA ASAMBLEA 

Elpasado día 21 de tebrerose celebró 
en los locales de Sindicatos una asamblea 
de trabajadores del comercio que había 
sido solicitada por unos 100 trabajadpres 
a través del Presidente de la Federación 
Local, por una recogida de firmas y en la 
que figuraba el siguient~ ,orden del día: .. 

Primero.- Informacwn sobre las. nego
ciaciones del convenio colectivo. Y su 
resultado final. · 

Carretera de Calera, km. 1. : T elf. 80 33 20 
~0~~~ 

Exposición: Marqués de Mirasol, 2. - Teléfono 80 07 90 
TALAVERA DE LA REINA 

MIGUEL. $ANOHEZ 
Oalelaoo/6n y Fontan•rla 

Santa Teresa, 45. (Junto a los PP. Carmelitas) 
Teléfonos 80 28 59 y 8013 27 · 5 

OCASION 
Ven~o nave semi-esquina calle Trinidad, aproximada~en·: 

te 180 m2. Tratar: Telfs. 803488 • 802017 y 80J1Ü 
Talavera de la Reina 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Voz de Talavera, La. 9/3/1977.


